



Maestros de Sección 22 intensifican protestas por incumplimiento de SEP

La Sección 22 del Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) logró que la Secretaría de Gobernación retire la propuesta de reforma a la Ley del ISSSTE que presentó la Presidenta Claudia Sheinbaum el pasado 7 de febrero.

Sin embargo, esperan la abrogación de la ley del ISSSTE de 2007.

La líder del magisterio oaxaqueño, Yenny Aracely Pérez Martínez, argumentó que el Estado tiene que saber a través del director general del ISSSTE, que el retirar la iniciativa presidencial, no es garantía de que les apliquen un alzado legislativo.

Por lo pronto, hizo un llamado a las bases que se han movilizado en torno a la Cámara de Diputados Federal, en la Ciudad de México y distintos puntos en el estado de Oaxaca a hacer una valoración de la respuesta del gobierno federal.

En tanto, denunció que el secretario de educación pública Mario Delgado Carrillo no garantiza la entrega de los uniformes escolares al magisterio como se había informado en la mesa de diálogo que realizaron el pasado 30 de enero en el centro de convenciones de Santa Lucía del Camino.

<https://www.elpinero.mx/maestros-de-seccion-22-intensifican-protestas-por-incumplimiento-de-sep/>